

帯広市立広陽小学校 学校だより
Obihiro Koyo Elementary School



広陽

令和 3年 2月25日 No 15 文責 野田 淳

<重点教育目標>

心と声と目線をそろえ、よく考え、よく動く広陽っ子!

- 整える(くつ・言葉・姿勢)
- 交わす(あいさつ)
- みがく(聞く態度)

卒業式・修了式まで、あと1ヶ月!

帯広市立広陽小学校長 野田 淳

令和3年度も、残すところあと1ヶ月となりました。1月2月はあっという間に過ぎていきました。残る3月の1ヶ月を、児童一人一人が悔いなく学年の仕上げに取り組み、次の学年へ向けての準備をしてほしいと思います。

さて今年度の卒業証書授与式ですが、感染の状況を見ながら、計画を進めているところです。全道的には大きな波は越え減少へ向かっていますが、十勝・帯広の状況が今後どのように変化していくのか気になるところです。現時点においては、式場への参加は、卒業生、保護者各家庭1名との方向で考えています。直接式場に列席できないご家族の皆様は、各家庭からオンラインで見ただけできるよう準備ができればと考えています。3月上旬には判断してお知らせする予定です。

この1年も、急な予定変更のお願いの連続でしたが、ご理解とご協力を頂き誠にありがとうございました。残り1ヵ月、どうかよろしくお願いいたします。

オンライン参観授業へのご協力、ありがとうございました!

まん延防止等重点措置の期間が3月6日まで延びたため、予定していた授業参観日をオンラインへ切り替えて実施させていただきました。急な変更でしたが、ご理解とご協力を頂き誠にありがとうございました。今年度最後の授業参観日であり、対面での実施にこだわって計画していましたが、感染拡大の勢いが収まらない中での、ぎりぎりの判断となりました。

市内でも、授業参観日を中止にした小学校も多くあったと聞いています。出来映えは別にして、オンラインで行えたことは、今後への大きな一歩となったと確信しています。

かぜ症状のある時は!?

現在、ここ十勝・帯広においては感染者数の高止まりの状況が続いています。風邪症状で受診した場合の、コロナ陽性率もかなり高いといわれています。感染拡大を最大限抑えるために、児童本人・ご家族に「かぜ症状がある」場合は、「自宅で休養」するよう、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

緊急下校について

学級においてコロナウイルス感染症の濃厚接触者の可能性の高い児童、または陽性が判明した場合は、直ちに(給食前であれば、給食を食べずに)下校させるよう指導を受けています。

お腹をすかせた状況での下校は大変かわいそうですが、最大限感染を防ぐ観点からの処置ですので、ご理解とご協力を頂きますようよろしくお願いいたします。

校内の掲示物・作品

各教室や廊下に掲示されている児童の作品が大変立派です。ついつい廊下に立ち止まって見入ってしまいます。学年末には、各家庭へ持ち帰ると思いますので、じっくり見てあげてください。そして最大限の励ましと賛嘆の言葉を贈ってあげてほしいと思います。

児童一人一人の思いや、それを丁寧に掲示する担任の先生方の温かい眼差しを感じながらの校内巡視が私の楽しみの1つです。



3月の行事

- 3月 1日(火) 交通安全指導日・KTSBA 児童会選挙
- 2日(水) 学年研修 ALT 相談日 「朝ミッケ!」6年卒業SP
- 3日(木) 児童会(反省) 分掌部会 ALT
- 4日(金) 6年生を送る会
- 7日(月) 職員会議
- 9日(水) 学年研修 ALT さんさんパーク
- 15日(火) 交通安全指導日・KTSBA 中学校卒業式
- 16日(水) 学年研修 ALT
- 17日(木) ALT
- 21日(月) 春分の日
- 23日(水) 修了式 離任式 大掃除 ALT 相談日
- 24日(木) 第43回卒業証書授与式 月末統計
- 25日(金) 年度末休業(~3/31)

※ さんさんパーク、「朝ミッケ!」は、まん延防止等重点措置期間中は中止となります。ただし、3/2の卒業SPは、オンラインで行います。

※ 今後、感染拡大の状況により、更に変更もありえます。ご理解とご協力を頂きますよう、よろしくお願いいたします。



